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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

久留米警察署協議会 
 

 

開催年月日時 
 令和６年１０月３日 午後４時３０分 から 

 令和６年１０月３日 午後５時３０分 まで 

開 催 場 所 久留米警察署４階会議室 

出 席 者 

警察署協議会 会長以下１３名 

警 察 署 

署長、副署長、会計管理官、生活安全管理官、 

地域管理官、刑事管理官、交通管理官、総務第

一課長、総務第二課長、警備課長、事務局 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

【署長挨拶】 

〇 御多忙中のところ、久留米警察署協議会に御出席いただき、また、平素から

警察活動の各般にわたり御理解・御協力を賜り、感謝申し上げる。 

〇 本日は、議事として「暴力団の取締り等組織犯罪対策について」を報告させ

ていただくが、当署では、道仁会の壊滅、文化街の浄化、匿名・流動型犯罪グ

ループの実態解明、特殊詐欺の検挙及び抑止等に署員一丸となって取り組んで

いることから、説明させていただきたい。 

【会長挨拶】 

〇 私たちは市民の方々からの力添えを受けながら、地域で様々なサポート活動

をしている。 

〇 また、警察の皆様による治安への取組があって、安全・安心な活動をするこ

とができており、この場を借りて御礼申し上げる。 

【議事】 

○ 暴力団の取締り等組織犯罪対策について 

【質疑応答】 

〇 委員から「準暴力団や半グㇾとはどのようなものか教えていただきたい。」旨

の質疑があり、刑事管理官から「準暴力団とは元暴力団構成員及び元暴走族構
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 議 事 概 要   

 

    

（Ａ４） 

成員を含む素行不良者、暴力団という特定の組織に属することなく密接な関係

を持つ者を準暴力団として認定している。また、半グレとは通称名になるが、

準暴力団に分類される。」旨の回答があった。 

〇 委員から「暴力団の人数が減ってきているということだが、暴力団の人数は

どうやって特定しているのか。」旨の質疑があり、刑事管理官から「福岡県警で

は組織犯罪対策課において暴力団対策法に基づき、指定暴力団の組員として把

握した者を指定することで人数を決定している。」旨の回答があった。 

また、「振り込め詐欺に関しては、通帳口座の売買が背後にあると思うが、そ

の摘発はどうやっているのか。」旨の質疑があり、刑事管理官から「犯行に使用

された通帳口座については、凍結した上で犯罪収益移転防止法などあらゆる法

令を適用し、通帳口座を渡した人物、通帳口座を受け取った人物の検挙に努め

ている。」旨の回答があった。 

〇 委員から「悪質事業者の手口に関して、教えていただきたい。」旨の質疑があ

り、刑事管理官から「正規のリフォーム業者を装った手口や貴金属の買取業者

を装った手口が県内で多く発生している。具体的には屋根の点検を装ってわざ

と壊して高額な施工費を請求したり、貴金属が高いということで、実際の金額

より安い金額で買って回るなどである。いずれも、正規の会社にしっかりと見

積もりを出してもらうことが大事である。訪問業者には注意を払い、疑わしい

業者に対しては、きっぱりと断っていただきたい。」旨の回答があった。 

【逮捕術訓練見学】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


